



 Cette **borne d'alimentation** est un distributeur d'aliment sec est une excellente solution pour assurer une alimentation contrôlée et adaptée à chaque espèce.

- **Accès facile pour les visiteurs :** Facilite la distribution des aliments tout en contrôlant la quantité fournie.
- **Rationnement précis :** Garantit une alimentation adéquate tout au long de la journée.
- **Durabilité :** Sa structure thermolaquée de teinte « Mars » assure une résistance à l'usure.
- **Pieds réglables :** Permet une installation stable sur divers types de sols, garantissant sécurité et fonctionnalité.

C'est un choix parfait pour les environnements immersifs nécessitant un contrôle de l'alimentation animale.

#### Informations Techniques

- Capacité bol :** 18 litres, lumière de niveau, support pour - absorbeur d'humidité
- Distribution :** par dose pré-réglable 5 cl / 7,5 cl / 10 cl (soit 240 doses moyennes / remplissage)
- Monnayeur :** à pièce de 50 cts ou jeton personnalisable
- Réserve étanche :** 25 litres, ventilation du compartiment - serrure à canon européen, 3 points

 This feeding station is a dry food dispenser and an excellent solution for ensuring a controlled and species-specific diet.

- **Easy access for visitors:** Facilitates food distribution while controlling the amount provided.
- **Precise rationing:** Ensures adequate feeding throughout the day.
- **Durability:** Its thermolacquered structure in "Mars" shade ensures resistance to wear.
- **Adjustable legs:** Allows for stable installation on various types of surfaces, ensuring safety and functionality.

It's a perfect choice for immersive environments requiring control over animal feeding.

#### Technical Informations

- Bowl capacity:** 18 liters, level indicator, support for moisture absorber.
- Distribution:** pre-set doses of 5 cl / 7.5 cl / 10 cl (approximately 240 average doses per refill).
- Coin mechanism** for 50 cent pieces or customizable tokens.
- Waterproof reservoir:** 25 liters, with ventilation for the compartment, European cylinder lock, 3 points.



Références	Désignation	Dimensions HxLxP	Poids
AC-DISTRIB	Borne d'alimentation	130 x 30 x 25 cm Bec verseur 85cm	30 kg